



Sacapuntas

METROPOLITANO

DELFINA GÓMEZ
ÁLVAREZ

Destaca aporte de la Defensa Nacional

Previo a asistir a la ceremonia del Día del Ejército Mexicano, la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez** resaltó el acompañamiento que esa institución ha dado en el Estado de México, al sumar su trabajo a la seguridad y paz del territorio mexiquense. Esto durante la celebración de la Mesa de Paz en el municipio de Rayón.

JUAN HUGO
DELAROSA

Semov acelera la agenda

El titular de Movilidad (Semov), **Juan Hugo de la Rosa**, anda muy activo: el miércoles se reunió con la secretaria de Desarrollo Económico, **Laura González**, y con alcaldes de la región del AIFA, para revisar el Plan Integral de Movilidad. Ayer estuvo con transportistas para atender problemas del sector.

PEDRO VILLEGRAS
RODRÍGUEZ

Demuestra su compromiso

El edil de Atizapán, **Pedro Villegas**, supervisó personalmente las labores realizadas por los cuerpos de emergencia en Lomas de Atizapán, que atendían el fuerte incendio de esta semana. Llegó utilizando como apoyo un bastón. Recién se le vio acudiendo a eventos en silla de ruedas, por una lesión.

URIEL
CARMONA

ASF exhibe a Carmona

El exfiscal de Morelos **Uriel Carmona** va de mal en peor. La ASF detectó, en la revisión de la cuenta pública 2024, probables irregularidades por más de 63 millones de pesos en su gestión, que están relacionadas con pagos de nómina con recurso etiquetado en las participaciones federales.